

### Allgemeine Geschäftsbedingungen des Grätz Verlages

1. Die angegebenen Preise sind Netto-Einkaufspreise für Händler. Preisänderungen vorbehalten.
2. Die Konditionen gelten nur für Wiederverkäufer.
3. Der Versand erfolgt schnellstmöglich, gern auch zu einem gewünschten Liefertermin per Paketdienst, Post oder Spedition.
4. Versandkosten in Höhe von 5,95 Euro für Warenlieferungen innerhalb Deutschlands werden bis zu einem Nettowarenwert von Euro 250,00 in Rechnung gestellt. Ab Euro 250,00 Nettowarenwert liefern wir innerhalb Deutschlands frei Haus. Die Versandkosten für Verkaufshilfen werden generell voll in Rechnung gestellt.
5. Bei Bestellungen unter Euro 50,00 erheben wir einen Mindermengenzuschlag von Euro 3,00.
6. Der Mindestauftragswert für Erstbestellungen beträgt Euro 150,00. Die Angabe der Steuernummer oder der UST-ID-Nr. sowie der Vor- und Nachname des Geschäftsinhabers und die Firmierung sind erforderlich.
7. Bei Bestellungen sind die angegebenen Verpackungseinheiten einzuhalten. Abweichungen erfordern die Rücksprache mit dem Verlag.
8. Die Remission gelieferter Ware ist grundsätzlich nicht möglich, außer sie wurde vom Verlag angeboten oder schriftlich eingeräumt.
9. Verkäufe über das Internet bedürfen der Genehmigung des Grätz Verlages. Der Verkauf über Plattformen wie bspw. www.amazon.de, www.ebay.de oder www.etsy.de bedürfen jeweils einer gesonderten Zustimmung.
10. Unsere Rechnungen sind nach 30 Tagen ohne Abzug zahlbar. Bei Zahlungen innerhalb von 8 Tagen gewähren wir 2 % Skonto, bei Bankeinzug 5 Tage nach Rechnungsdatum 3 % Skonto.
11. Bei Zielüberschreitung berechnen wir Verzugszinsen in Höhe von 5 % über dem jeweiligen Basiszinssatz ab Fälligkeitsdatum.
12. In Einzelfällen behalten wir uns vor, die Ware nach Erhalt des Rechnungsbetrages zu liefern.
13. Soweit die bestellte Ware nicht verfügbar ist, behält sich der Grätz Verlag vor, vom Vertrag zurückzutreten. In diesem Fall werden wir Sie unverzüglich informieren und Ihnen ggf. die Lieferung eines vergleichbaren Produktes vorschlagen. Wenn kein vergleichbares Produkt verfügbar ist oder Sie keine Lieferung eines vergleichbaren Produktes wünschen, werden wir Ihnen eine ggf. bereits erbrachte Gegenleistung unverzüglich zurückerstatten.
14. Reklamationen auf Grund falsch gelieferter oder fehlerhafter Ware werden nur innerhalb von 8 Tagen nach Erhalt der Ware anerkannt. Senden Sie uns die eventuell fehlerhafte Ware nach telefonischer Rücksprache bitte zum Umtausch zurück. Rechnungsabzüge erkennen wir nicht an. Portokosten für Rücksendungen, die mit uns vorher abgesprochen wurden, werden von uns erstattet.
15. Warenträger, wie Kartenständer oder Verkaufsdysplays, die wir Ihnen zur Präsentation unserer Ware leihweise überlassen, bleiben unser Eigentum. Durch die Annahme dieser Warenträger verpflichten Sie sich, sorgsam mit diesen umzugehen und sie ausschließlich mit Produkten des Grätz Verlages zu bestücken. Sollten diese Voraussetzungen nicht erfüllt werden, Zahlungen ausstehen oder das Geschäft geschlossen werden, so sind diese Warenträger auf Verlangen des Grätz Verlages innerhalb von 1 Woche auf Ihre Kosten an unsere Geschäftsadresse zurückzusenden. Kosten für eine gegebenenfalls notwendige Instandsetzung oder Ersatzanschaffung sind von Ihnen zu tragen.
16. Lieferungen ins Ausland erfolgen gegen Vorkasse oder PayPal. Zahlungen sind spesenfrei in EURO zu entrichten; ansonsten erheben wir wegen erhöhter Bank- und Verwaltungsgebühren eine Auslandspauschale von Euro 14,00. Versandkosten für Auslandslieferungen werden grundsätzlich in Rechnung gestellt.
17. Für Warenlieferungen innerhalb der EU benötigen wir zwingend Ihre UST-ID-Nr., ohne diese kann der Auftrag nicht abgewickelt werden.
18. Der Verlag behält sich jederzeit produkttechnische Änderungen und farbliche Abweichungen vor.
19. Die Ware bleibt bis zur vollständigen Bezahlung unser Eigentum.
20. Gerichtsstand ist Eschwege.
21. Mit Auftragserteilung werden diese Geschäftsbedingungen anerkannt.

---

### General Business Terms of Grätz Verlag

1. All prices are net-purchase prices for retailers. Prices are subject to change without notice.
2. Conditions apply only to distributors.
3. Orders are dispatched by the fastest means of delivery or to a desired date by parcel service, post, or haulage firm.
4. Delivery charges of Euro 5.95 within Germany are payable up to the net value of Euro 250.00. National deliveries from Euro 250.00 are free of charge. Delivery charges for sales displays are generally invoiced.
5. Orders below Euro 50.00 are charged a minimum quantity surcharge of Euro 3.00.
6. The minimum order value for first time orders is Euro 150.00. Submission of the following is required: tax number or VAT ID number, name and surname of the proprietor and corporate name.
7. The specified packaging units are binding. Changes are subject to prior discussion with the publishers (Grätz Verlag).
8. The remission of delivered goods is principally not possible except when offered by the publishers or conceded in writing.
9. Internet sales require permission from Grätz Verlag. Sales through platforms, such as www.amazon.de, www.ebay.de or www.etsy.de also require special permission.
10. Accounts are payable within 30 days without deduction. Payments made within 8 days will be discounted by 2% and debit transfers made 5 days after the invoice date, 3 %.
11. Overdue accounts will be calculated with interest on arrears of 5% over the current base interest rate from the due date.
12. In certain instances, we reserve the right to dispatch the goods after receiving the invoice amount.
13. Should the ordered goods not be available, Grätz Verlag reserves the right to rescind the contract. In this case, we will inform you immediately and if applicable, suggest a similar product. If no similar product is available or you do not wish to have a similar product, we will (where applicable) refund you the services rendered.
14. Claims due to wrongly delivered or defective goods will only be recognised within 8 days after receipt of goods. Please return any defective goods to us, for exchange, after consulting us by phone. We do not accept account deductions. Postage on returns previously negotiated with us, will be reimbursed.
15. Card racks on loan for presentation purposes remain the property of Grätz Verlag. Your acceptance of the card racks obligates you to handling them with care and only assembling the racks with products from Grätz Verlag. If these requirements are not fulfilled, payments are outstanding, or your business closes down, Grätz Verlag stipulates that the card racks be returned within 1 week, either to one of our field offices or our business address, at your expense. Where applicable, you shall bear costs for necessary repairs or replacement costs.
16. Advance payment or payment through PayPal is required for all overseas deliveries. Payments must be in EURO and exempt from charges; otherwise, we will have to charge an overseas flat rate of Euro 14.00, due to increased bank and administrative handling fees. Delivery charges for overseas deliveries are generally invoiced. 17. Your VAT ID no. is obligatory for goods delivered within the EU. The order cannot be transacted without this number. 18. The publishers reserve the right to make product changes and colour deviations at any time.
19. The goods remain our property until full payment is made.
20. The place of jurisdiction is Eschwege.
21. These General Business Terms are valid upon placing the order.

---

### Impressum

Grätz Verlag GmbH · Geschäftsführer Johannes Herche  
Blume 8 · D-37217 Witzenhausen  
Telefon +49 (0) 5545/9600-0 · Telefax +49 (0) 5545/9600-40  
Handelsregister Eschwege HRB 3169

Steuernummer 02523455776  
USTID (VAT) DE 313415729  
Deutsche Bank Göttingen  
BIC DEUTDEDB260  
IBAN DE91 2607 0024 0066 8111  
00

Alle abgebildeten Artikel werden ohne Dekoration geliefert.  
Alle verwendeten Verpackungen sind verordnungskonform  
bei BellandVision unter der Nummer 14899 lizenziert.

© Grätz Verlag 2023  
Druck: Printec Offset, Kassel